
Lebenshilfe Assistenz und Pflege gGmbH
Berlin

Bilanz zum 31. Dezember 2023

A K T I V S E I T E

31.12.2023 31.12.2022

EUR TEUR

A. ANLAGEVERMÖGEN

I. Immaterielle Vermögensgegenstände

Software 287,00 1

II. Sachanlagen

Andere Anlagen, Betriebs- und Geschäftsausstattung 4.014,00 5

B. UMLAUFVERMÖGEN

I. Forderungen und sonstige Vermögensgegenstände

1. Forderungen gegen verbundene Unternehmen 175.500,00 0

2. Sonstige Vermögensgegenstände 1.878,58 1

177.378,58 1

II. Kassenbestand, Guthaben bei Kreditinstituten 66.371,18 192

C. RECHNUNGSABGRENZUNGSPOSTEN 222,30 0

248.273,06 199

Anlage I/1



P A S S I V S E I T E

31.12.2023 31.12.2022

EUR TEUR

A. EIGENKAPITAL

I. Gezeichnetes Kapital 25.000,00 25

II. Gewinnrücklagen 29.286,61 29

III. Gewinnvortrag 22.527,58 17

IV. Jahresüberschuss 0,00 6

76.814,19 77

B. RÜCKSTELLUNGEN

Sonstige Rückstellungen 11.450,00 12

C. VERBINDLICHKEITEN

1. Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen 2.366,66 1

2. Verbindlichkeiten gegenüber verbundenen Unternehmen 148.029,50 97

3. Sonstige Verbindlichkeiten 9.612,71 12
- davon aus Steuern

3.672,83 EUR (Vorjahr 4 TEUR)
- davon im Rahmen der sozialen Sicherheit

1.362,41 EUR (Vorjahr 1 TEUR)

160.008,87 110

248.273,06 199

Anlage I/2




